

Mutriku |



Uno de los grupos que participó en el concurso de tortillas de patata. La tamborrada interpreta la marcha 'Mutriku Erria'. /GORRITIBEREA



Pintura y gastronomía para finalizar las fiestas patronales

El grupo Kora Senegal animará las calles por la calle tras la sokamutura

A. GORRITIBEREA

MUTRIKU. DV. Mutriku afronta hoy el final de sus fiestas patronales, en una jornada en la que destaca el XXIX Concurso de pintura al aire libre, que organizado por Mutriku Arte Taiterrak se desarrollará a lo largo de todo el día.

El certamen, que coincide con los 800 años de la concesión de la carta puebla a la localidad, contará con unos premios mejorados, pero sobre todo el atractivo estará en la propia villa marinera, la que atrae a un buen número de ar-

tistas, incluidos los catalanes.

Entre las 8.00 y las 10.00 se procederá al sellado de los lienzos, a las 14.30 se celebrará la tradicional comida de hermandad y por la tarde, tras la sokamutura, se procederá al reparto de premios. Entre tanto, a las 11.00 se abrirá por última vez el parque infantil en la plaza Domingo Ibañarriaga y, a partir de las 13.00 horas, la degustación gastronómica.

2.000 pintxos de porcino

Manu Arrizabalaga, coordinador de los carniceros locales que son

los impulsores de la actividad, nos manifestó que el presente año volverán a ofrecer porcino de calidad, para ello sacrificaron dos hembras que dieron un peso en canal de 95 y 100 kilogramos de los cuales, una vez asadas saldrán del orden de 2.000 pinchos horneados, que se servirán con vino tinto navarro, labor ésta que realizarán los miembros de Olatzarrak, otra forma de promocionar la pequeña cultura mutrikuarra.

Por la tarde, a las 18.00, se celebrará la última de las sokamuturas con toros embolados de la ganadería local Arno. Posteriormente se celebrará uno de los actos más novedosos, dado que el grupo Kora Senegal animará las calles mutrikuarras, no en vano los sen-

geleses se encuentran tan integrados que van a crear hasta un equipo de fútbol.

A la misma hora será la entrega de premios del concurso de pintura y, a partir de las 22.30 horas, se anuncia el festival de cesta punta organizada por Jai Alive en la que se medirán Foronda y Hernández contra Erkiaga y Arriaga. Hay que recordar que el bar el frontón Miruaitz se encuentra también abierto al público.

'Ene Mutriku Maitia'

Anaïs Abesbatzeak Gauerdian Ene Mutriku Maitia kanta herrikoia abestuko dute, horrekin festak ofizialki amaituko direlarik.

Lehenago ordubeteko saloa eskainiko dute Txurruka plazan herri giztua adi-adi izango dela. Beheko plazako txoxia gunean berriz Azken Rock saioa izango da gauetik 22.30etatik aurrera. Jake Mate eta Mendeku Itxu taldeak izango dira gaur protagonistak. ■

Ermua |

Herri kirolak, festival de pelota y corrida de toros llegan de la mano en los Santiagos

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. DV. Cuando se publique esta información, Ermua ya estará casi limpia de confetti, charcos de agua y harina, además de otros extras, que suelen decorar las calles el Día de Santiago tras el chapinazo oficial a cargo de Carlos Totorika, alcalde de Ermua.

Hoy día grande de las fiestas de Santiago, a las 12.00 en la iglesia de Santiago se celebrará la misa en honor al patrón. Media hora más tarde la plaza acogerá al deporte rural, con Iñaki e Inaxio Perurena, Agustín Landarribide, Biburri, Flores y Zelai II, así como Zelaiuze.

Y de 12.00 a 14.00 y luego de 17.00 a 20.00 horas San Pelayo lucirá un parque infantil para los más jóvenes.

Y a las 17.00 horas comenzará el festival de pelota, que ofrecerá dos partidos. En el estelar participarán Titín III-Zubieta contra Xala-Gofí III. En el primer partido jugarán Cabrerito II-Urberuaga frente a Ibai Pérez-Arruti.

A las 18.00 horas en la plaza de toros portátil en Betiondo se celebrará una corrida con los toreros Salvador Ruano y Juan Andrés González. La recaudación integra será a beneficio de la asociación Nagusilan, de voluntariado social de personas mayores. ■

Soraluze-Placencia |

El balcón consistorial se vistió de mahón en el txupinazo

NEREA ISASTI

SORALUZE. DV. Los miembros de la Comisión de fiestas, todos ellos vestidos de mahón, fueron los encargados de dar inicio a las fiestas de Santa Ana. Más concretamente, fueron Inma Matute y Luis Ariznabarreta los encargados de leer el pregón, mientras que Naíra Leturiondo prendió la mecha del txupinazo.

La gente llevaba ya un rato esperando frente al Ayuntamiento, botella de champán en mano, para presenciar el txupinazo. Tampoco faltaron a la cita la txaranga Galtzaggerri y la mascota Marraz.

Antes del txupinazo, a mediodía tuvo lugar la apertura de la zona de txosnas del Puente Principal y tuvo lugar la comida popular para jóvenes, a la que asistieron alrededor de 80 personas.

Anoche fueron muchos los que se acercaron a la Plaza Vieja a ver



Este numeroso grupo de chavales espera, al igual que la mascota 'Marraz', que se lance desde el Ayuntamiento el txupinazo. /ISASTI



Luis Ariznabarreta e Inma Matute leyeron el pregón. /ISASTI



Integrantes de la comisión de fiestas antes del txupinazo. /ISASTI

